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の
依
頼
を
受
け
教
育
委
員
会
で
は
、

設
立
当
初
の
目
的
や
進
行
す
る
少
子

化
、
幼
児
教
育
ニ
ー
ズ
の
多
様
化
な

ど
、
総
合
的
に
今
後
の
方
向
性
を
検

討
す
る
こ
と
と
し
た
。
現
在
の
運
営

状
況
や
今
後
に
お
け
る
幼
児
教
育
の

あ
り
方
な
ど
、
教
育
審
議
会
に
お
い

て
様
々
な
観
点
か
ら
審
議
い
た
だ
い

た
答
申
を
十
分
参
考
に
し
、
熟
議
を

重
ね
て
い
く
。

（
総
務
部
長
、
教
育
次
長
）

関
係
者
か
ら
園
児
の
減
少
を
理
由
と

す
る
前
に
園
児
の
募
集
方
法
、
運
用

方
向
の
工
夫
や
研
究
に
よ
っ
て
持
続

的
発
展
を
求
め
る
声
も
出
て
い
る
。

よ
り
丁
寧
な
議
論
が
必
要
で
は
。
所

見
を
伺
う
。

少
子
化
の
進
行
、
私
立
幼
稚

園
の
送
迎
バ
ス
の
運
行
領
域

な
ど
、
吉
田
幼
稚
園
の
設
立
当
時
と

状
況
が
異
な
る
こ
と
か
ら
、
教
育
委

員
会
に
対
し
存
続
を
含
め
た
検
討
を

依
頼
し
た
も
の
で
あ
る
。
ま
た
、
こ

幸
手
市
立
吉
田
幼
稚
園
に
関

し
て
は
、
市
長
の
依
頼
を
端

緒
と
し
て
教
育
委
員
会
が
教
育
審
議

会
に
同
園
の
今
後
の
方
向
性
を
諮
問
、

現
在
に
至
る
と
承
知
し
て
い
る
。
依

頼
に
先
立
ち
、
市
長
部
局
、
特
に
政

策
部
門
で
は
ど
の
よ
う
な
議
論
が
な

さ
れ
た
か
伺
う
。
農
村
部
の
人
口
減

少
・
少
子
化
等
は
市
の
政
策
に
請
う

と
こ
ろ
も
大
き
い
。
ま
た
、
地
元
・

市
立
吉
田
幼
稚
園
の
存
否
に
よ
り
丁
寧
な
議
論
を

Q
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今
後
も
、
行
政
区
や
自
治
会
、
各

種
機
関
や
団
体
が
協
働
し
て
地
域
づ

く
り
に
取
り
組
め
る
よ
う
な
拠
点
づ

く
り
を
進
め
て
い
く
。

（
市
民
生
活
部
長
）

が
、
見
解
を
伺
う
。

5
つ
の
地
区
市
民
セ
ン
タ
ー

の
平
成
28
年
度
の
税
証
明
・

住
民
票
等
の
発
行
件
数
は
3
0
5
件
、

簡
易
印
刷
機
の
利
用
は
9
5
9
団
体
、

平
成
29
年
10
月
末
現
在
の
税
証
明
・

住
民
票
等
の
発
行
件
数
は
1
7
1
件
、

簡
易
印
刷
機
の
利
用
は
6
3
8
団
体

で
あ
る
。
ま
た
、
地
域
づ
く
り
業
務

に
関
し
て
は
、
公
民
館
の
自
主
事
業

と
連
携
し
、
地
域
課
題
の
解
決
に
有

益
な
事
業
や
講
座
を
進
め
て
い
る
。

公
民
館
活
性
化
で
全
館
に
職

員
を
配
置
す
る
に
当
た
り
、

地
域
づ
く
り
の
支
援
お
よ
び
行
政
サ

ー
ビ
ス
の
提
供
を
行
う
目
的
で
地
区

市
民
セ
ン
タ
ー
が
併
設
さ
れ
た
。
そ

こ
で
証
明
書
発
行
、
簡
易
印
刷
機
の

利
用
状
況
、
地
域
づ
く
り
の
支
援
の

状
況
を
伺
う
。
こ
こ
に
は
主
幹
級
職

員
が
配
置
さ
れ
て
お
り
、
地
域
づ
く

り
支
援
を
更
に
発
展
さ
せ
て
ほ
し
い

地
区
市
民
セ
ン
タ
ー
の
運
営
活
用
の
発
展
を

A

Q

　
平
成
29
年
11
月
19
日
㈰
に
幸
手
市
役
所

第
二
庁
舎
に
お
い
て
、
昨
年
に
続
き
第
２

回
議
会
報
告
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

　
９
月
定
例
会
で
審
議
し
た
平
成
28
年
度

の
決
算
な
ど
を
、
総
務
・
文
教
厚
生
・
建

設
経
済
常
任
委
員
会
の
各
委
員
長
が
報
告

し
ま
し
た
。

　
当
日
の
参
加
者
は
15
人
で
、
今
回
は
グ

ル
ー
プ
に
分
か
れ
て
の
公
聴
会
も
実
施
し
、

様
々
な
ご
質
問
や
貴
重
な
ご
意
見
を
い
た

だ
き
ま
し
た
。

第
２
回 

議
会
報
告
会
を
実
施
し
ま
し
た

アンケート結果（一部抜粋）
■回答数　13 人
■年　齢　50 ～ 60 代 7 人　　 70 代以上…6 人
■議会報告会の開催について　　　　　　　　　　　
　評価する…12 人　無回答…1 人　
■説明の内容について
　わかりやすかった…4 人　どちらとも言えない…7 人
　わかりにくかった…1 人　無回答…1 人　
■参加された理由　
　・議員の発言を聞き、理解したい。
　・直接、議員の声を聞かせてもらえる。
　・市議会の活動状況を見たい。
　・委員会の審議内容を知りたい。
　・愛する幸手市の発展を願って。

平
成
29
年
11
月
１
日
㈬
・
２
日
㈭

・
青
森
県
八
戸
市
　

「
防
災
の
取
組
と
防
災
ノ
ー
ト

　
　
　
　
　
　
　
　
　
に
つ
い
て
」

・
青
森
県
弘
前
市
　

「
シ
テ
ィ
プ
ロ
モ
ー
シ
ョ
ン

　
　
　
　
　
　
　
　
　
に
つ
い
て
」

　
市
議
会
で
は
、
３
つ
の
常
任
委
員

会
（
総
務
・
文
教
厚
生
・
建
設
経
済
）

が
合
同
で
行
政
視
察
を
行
い
ま
し
た
。

　
青
森
県
八
戸
市
で
は
、
東
日
本
大

震
災
以
降
に
実
施
し
て
い
る
防
災
対

策
事
業
内
容
や
東
日
本
大
震
災
の
教

訓
を
活
か
し
た
防
災
ノ
ー
ト
の
内
容

や
成
果
な
ど
に
つ
い
て
調
査
し
て
き

ま
し
た
。

　
青
森
県
弘
前
市
で
は
、
市
の
魅
力

や
工
芸
品
、
イ
ベ
ン
ト
の
Ｐ
Ｒ
を
す

る
シ
テ
ィ
プ
ロ
モ
ー
シ
ョ
ン
や
新
し

い
も
の
を
作
り
出
し
て
発
信
す
る
弘

前
デ
ザ
イ
ン
ウ
ィ
ー
ク
、
市
内
の
観

光
協
会
や
商
工
会
議
所
な
ど
13
機
関

で
構
成
さ
れ
て
い
る
弘
前
デ
ザ
イ
ン

ウ
ィ
ー
ク
コ
ン
ソ
ー
シ
ア
ム
な
ど
先

進
的
な
事
業
を
調
査
し
て
き
ま
し
た
。

青森県弘前市「シティプロモーションについて」

常
任
委
員
会
で
先
進
地
を
視
察
研
修

青森県八戸市「防災の取組と防災ノートについて」

中村孝子議員 松田雅代議員


